

さくらだより

中学生の『親』としての楽しみ方

私には3人の子どもがいます。3人とも野田二中でお世話になりました。思い出してみれば、この3人が中学生の時には、親として、ずいぶん楽しませてもらったなと思います。3人とも部活動をやっていたから、大会の応援には、仕事の休みをも取って必ず行っていました。ドキドキしながら祈るように応援をしたり、ビデオで撮影したり、他の親と一緒に喜んだり、悔しがったり、県外の大会の時はついでに観光や文化祭などの学校行事、授業参観は行けませんでした。三者面談は私が行きました。PTAバレーの監督もやって楽しませてもらいました。時には子どもが何か悪いことをして、学校から呼び出されたこともありましたが・・・そして高校の合格発表日。これも子どもと一緒に見に行きました。過保護といわれるかもしれませんが、保護しているわけではなく、親として我が子を応援しながら自分もかなり楽しんでいました。

先日市内大会がありました。平日開催にもかかわらずたくさんの保護者の方々が各会場に応援に来ていました。お母さんだけではなくお父さんの姿もずいぶん見受けられましたので、おそらく仕事の休みをもらって駆けつけてきたのでしょう。中にはあんまりから「仕事中」ではないかと思われる服装で、携帯片手に応援しているお父さんもおいらっしやいました。「親として楽しんでいるな～」と微笑ましくなります。それから、おじいさん、おばあさんではないか？と思われる方々もたくさんいらっしやってました。『中学生の祖父母』として楽しんでいるのでしょう。

中学生は私たち大人にパワーをくれます。家族としての団らんにも明るさを加えてくれます。子どもが活躍した話題で盛り上がり夜酌もおいしくなります。時には学校から呼び出しをくってドヨ～ンと家族中が暗くなることもあります。成長途中の子どもなのですからそういうこともあります。「私の育て方が悪かったのかしら？」と思悩むのも中学生の親ならではの。せつかく子どもが中学生になっているのですから、親として（祖父母として）存分に楽しんでください。

校長 染谷 篤

～野田市内大会結果一覧～



【バスケット部】	【女子テニス部】	【剣道部】	【卓球部】
○ 5月18日(木)・19日(金)に市内各会場で、野田市総合体育大会が行われ熱戦がくりひろげられました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。			
【バスケット部】	優勝	優秀選手賞	長谷川 咲 片芝 美怜
【剣道部】	団体戦 優勝		
	男子個人戦 染谷秀虎 準優勝		
【卓球部】	男子団体戦 準優勝		
	男子個人戦 シングルス 東田信哉 準優勝		
	女子個人戦 ダブルス 染野・間中ペア 優勝		
【女子テニス部】	団体戦 準優勝		
	個人戦 村井・横川ペア 優勝		
			山崎・濱野ペア (3組が県大会出場)
【男子テニス部】	団体戦 準優勝		
	個人戦 深田・石井ペア 3位		
			渡邊・大野ペア (3組が県大会出場)
【野球部】	準優勝		
【サッカー部】	準優勝		
【バレー部】	優秀選手賞	間中 七海	

～ 5月の学校行事より～

○体力テスト

5月8日(月)に全校一斉に新体力テストが行われました。毎年50m走・ハンドボール投げ・立ち幅跳び等の種目に取り組みます。どの生徒も運動能力証を目指してベストをつくして取り組みました。また、校長先生が各種目の校内ランキングを作成し発表したところ、自分の記録が気になるようで生徒たちはかわるがわる確認していました。



○校長面接が始まりました

5月15日(月)から進路指導の一環として校長先生との面接が始まりました。校長先生と一対一で話す機会のない生徒達は、大変緊張している様子が伺われます。校長先生から進路に向けてより具体的な話や、面接に対する心構え、入室の方法や言葉遣い・受け答え方等、1つ1つ丁寧に指導を受けていました



～ 6月の行事予定～

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	集金日② 拡大生徒委員会	17	日	おひさまといっしょに(関宿体育館)
2	金	第1回英語検定	19	月	衣替え完全実施 プール開始日
5	月	全校委員会③	22	木	修学旅行①
6	火	内科検診 尿検査予備日	23	金	修学旅行②
7	木	野田市中学校陸上競技大会	24	土	修学旅行③ 土曜授業④
9	金	耳鼻科検診 2年生マナー講座	26	月	テスト前諸活動停止 3年生代休
10	土	土曜授業③	27	火	月曜日課 職員会議
12	月	職場体験学習① 心音心電図検診	28	水	野田市職員参集訓練
13	火	職場体験学習② 心音心電図検診	29	木	第2回定期テスト①
14	水	職場体験学習③	30	金	第2回定期テスト②
15	木	県民の日			PTAバレーボール大会前日準備
16	金	第1回漢字検定	1	土	PTAバレーボール大会

* 市内陸上大会

今年度の市内陸上大会は6月7日(木)に野田市陸上競技場で開催されます。5月より部活の壁を越えて「チーム二中」として学校代表を選出し練習が開始されました。練習を通して種目ごとに選ばれた選手が出場します。是非応援のほどよろしくお祈いします。

* 職場体験学習

中学2年生を対象に3日間の職場体験が行われます。1年生の時に行った職業講話を受けての進路学習で、4月から地域教育コーディネーターの横銭先生の協力を得ながら受け入れ事業所の選択や当日の取組に向けて計画を立ててきました。体験する事業所は、小学校や幼稚園、保育所、老老人ホームや介護施設、飲食店やホームセンターのほか、牧場やトリマーなど、多岐にわたり市内48箇所です。貴重な体験をさせていただきます。事業所の皆様にはご迷惑をおかけ致しますが、生徒の職業観・勤労観を育むための学習にご協力をお願いします。

【6月の部活動計画】

	日	3	4	11	15	17	18	25
	曜	土	日	日	祝	土	日	日
野 球		◎	◎	◎	休	◎	◎	休
サッカー		○	☆	◎	○	☆	○	休
陸 上		◎	◎	休	○	◎	◎	休
男子テニス		○	休	休	○	○	○	○
女子テニス		○	☆	○	○	○	☆	◎
バスケット		◎	◎	◎	○	○	○	○
バレーボール		○	☆	☆	○	○	○	○
男子バドミントン		○	○	○	○	○	○	○
女子バドミントン		○	○	○	○	○	○	○
卓 球		○	☆	○	休	○	○	休
剣 道		☆	休	○	○	○	○	◎
音 楽		◎	○	○	○	○	休	休
美 術		休	休	休	休	休	休	休
科 学		休	休	休	休	休	休	休
国際ボラ		休	休	休	休	休	休	休

○PTAバレーボール部が発足

5月8日(月)にPTAバレーボール部発足式が行われました。PTA本部、選手、応援係の方を始め教職員が参加しました。

7月1日(土)の市内PTAバレーボール大会に臨みます。市総合公園体育館と関宿総合体育館を会場として、今年も熱戦が期待されます。応援よろしくお祈いします。

○千葉県バドミントン選手権大会

5月3日(水)・4日(木)に浦安市運動公園体育館で千葉県バドミントン選手権大会が行われ、男子団体・個人ダブルス・シングルスに出場しました。

【団体戦】1回戦 八木ヶ谷中 1-2 敗退

【個人戦】【ダブルス】藤枝・峯島(颯)ペア
2回戦 敗退

【シングルス】中田 大地
準々決勝 敗退

◎大会 ☆練習試合 ○活動あり 休：活動なし

※第二中学校ホームページ「<http://schit.net/noda/jhdaini/>」をご覧ください。行事予定や学校行事等、定期的にホームページを更新しています。